

## ★「福祉のしごと紹介事業(出前講座)」で介護や看護を学びました(1/1)

岩手県社会福祉協議会岩手県福祉人材センターを通じ、特別養護老人ホーム久慈平荘生活相談員の下道直樹さんを講師に迎えて、福祉や看護の仕事に関心のある生徒10名が、福祉の仕事内容やその魅力、関係する資格の取り方を学ぶことで、福祉への関心を高め、福祉・介護分野への進路を選択するための参考とすることができました。

### ★生徒の感想★

😊 介護作文や、フォトコンテストのVTRを見て、やはり介護の道も良いなと思いました。私の母は介護職員をしていますが、毎日疲れたと言いつつもおじいちゃん、おばあちゃんにかわいいし、癒やされるなと時々声を漏らしています。母が介護職員をする前から介護を進路の選択肢として考えていましたが、インターネット等で調べたら離職率が高い、給料が安いとか、マイナスな情報しか載っておらず、将来どうするか、まだ悩んでいます。今日の講話を聞いて、介護も選択肢の一つとして含めてもいいかなと思えたので、前向きに考えていこうと思います。

😊 看護や他職種と連携をし、一人一人の利用者の方に向き合っている点や、コミュニケーションに障がいのある方でも周りのサポートがあれば無理ということはないということがすごいと思ったし、このことから身体のサポートだけでなく精神面など心のケアも必要だと実感しました。今回のお話を聞き、福祉に対する興味が深まったので視野に入れていきたいです。  
😊 大変な仕事だから、働いている人はすごいと思いました。

😊 福祉についてあまり理解できていなかったのですが、今回の講座を受けて少し理解することができました。私も、介護・看護の仕事は体と心の負担が大きいイメージがあり、あまり気が進まないと思っていました。ですが、今回の講座を受けて、それは情報が行き渡っていないから起きたもので、本当はとてもやりがいのある仕事だと気づくことができました。今回の講座で学んだことを将来に生かしたいと思います。ありがとうございました。

😊 介護はどんな仕事か分からなかったのでもいい機会になった。

😊 福祉の仕事にもっと興味を持つことができたので進路実現のために頑張りたいと思います。

😊 今回の講座を通して保健師について深く知ることができた。「福祉は人の笑顔をつくる仕事」この言葉がとても印象的だった。動画で、おじいさん、おばあさんの笑顔を見たときに自然と口角が上がってほっこりしました。自分でそんなおじいさん、おばあさんの笑顔を増やしたい、そう思いました。

😊 初めて福祉のお話を聞きましたが、自分が思っていたイメージがマイナスな方になっていました。しかし、講座を聞いてプラス方向に意識が変わりました。重労働のイメージが大きく、大変そうだしかなと思っていましたが、その人の人生に寄り添ったり、支えたりするという大切な仕事なんだと思いました。人のためにやったことは自分のためにもなるということだと思えるので、私生活から心がけていきたいです。進路の一つとしても考えていきたいです。ありがとうございました。

😊 福祉の仕事はすごく難しいことが分かりました。視野を広げる良い機会になって良かった。



## ★続・修学旅行レポート

紙面の都合で、前号で紹介しきれなかった参加生徒の感想を掲載します。



車窓から見る富士山

😊 奈良公園では、鹿に制服をかじられるハプニングもありながら、東大寺にて奈良の大仏様を見てきました。実際に見てみると予想以上に大きく、大迫力でした。

😊 班別研修では、京都のきれいな町並みを観ることができ、良い研修になりました。京都でしか見られない景色、大野でしか見られない景色を実感しました。



😊 班別研修では伏見稲荷大社や八坂神社に行き、町を歩きながら京都の歴史に触れることができました。また、着物を着たり、昔ながらの商店街を訪れ、文化を知ることができました。



😊 今回の修学旅行では、USJ(ユニバーサル・スタジオ・ジャパン)に行きました。USJでは人生で初のジェットコースターに乗りましたが、あまりの怖さに最初は楽しめませんでした。でも、また乗りたいです。



↑清水の舞台

😊 今回の修学旅行では、新幹線や着物、USJ など様々な体験をすることができました。この2年生のメンバーで過ごせて良かったし、このメンバーで良かったと心から思いました。



## ★学校の様子(12月~1月の校内行事等から)

### 第2回大野高校振興協議会(12/13)

岡本町長はじめ洋野町、同窓会、PTA、大野中学校等、関係各位にお集まりいただき、今後の大野高校について意見交換しました。また会議終了後、中高両校長が情報交換を行いました。



### 1年保健講話(12/20)

岩手医大・特命助教の赤平美津子先生から、「思春期のこころの健康について」と題して、互いに尊重し合うことの大切さや、自身が直面している悩みや不安を緩和する手法を学びました。



### マイナンバーカード出張申請(12/20~22)

勉強や部活動が忙しくて、申請に行けない高校生に便宜を図るため、洋野町役場職員の方が、本校で出張申請受付を行ってくださり、3日間で8名の生徒が申請しました。写真撮影を含め、30分程度の所要時間でした。



### 自動車学校通学許可証交付式(1/13)

去る11月21日、9名に対して許可証を交付していましたが、今回6名を対象に今年度2回目の自動車学校通学許可証交付式を行いました。生徒代表から、高校の授業を優先すること、費用を工面してくれる保護者に感謝すること、交通法規や運転マナーを真剣に学ぶことが宣誓されました。



### 大学入学共通テスト激励会(1/13)

1/14(土)15(日)の大学入学共通テスト前日に激励会を開催し、たった1人の受験生に対し、学級担任をはじめ3学年や各教科担任の先生方から激励の言葉が贈られました。3年間の学習の成果が、結果となって現れるよう期待しています。



### 1年食育事業講話(1/16)

洋野町主催の本事業は、毎年1年生を対象に実施しており、高校卒業後の自立を見据えて、自分自身の食事について関心を持つきっかけにするとともに、成人する前に健康に対する意識を持ち、地域課題である脳卒中などの生活習慣病に対する理解を深めることを目的としています。



### 久慈地区高校総合文化祭(1/18~19)

久慈市文化会館「アンバーホール」で、第30回久慈地区高総文祭が行われました。今年は平日開催で、一般公開は18日の展示部門のみでした。また、19日の開会式には総合文化部と吹奏楽部の生徒が出席しました。



### 歯科ブラッシング指導(1/23)

コロナ禍で延期していた歯科ブラッシング指導を1・2年生を対象に実施しました。お忙しい中、生徒の口腔の健康のため、ご指導いただいた学校歯科医の川村先生に感謝申し上げます。



## ★部活動各種大会の結果

### バスケットボール部

12/24(土)「U18リーグ戦 第3節」(於二戸)  
大野 102-32 福岡工業 大野 52-92 一戸  
「KUJIBBA2023」(於久慈市民体育館)  
1/7 大野 54-80 岩泉クラブ  
大野 60-88 スラグス  
1/8 大野 77-62 久慈東高  
大野 72-90 岩泉クラブ

### 卓球部

全国高校選抜卓球大会個人戦県予選 1/9(タカヤアリーナ)  
男子シングルス 2~4回戦 附柳 3-0 ストレート勝ち  
5回戦 附柳 1-3 花北青雲  
女子シングルス 2回戦 長内 0-3 千厩  
2回戦 長川 3-0 大東  
3回戦 長川 3-2 黒沢尻北  
4回戦 長川 1-3 盛岡市立

## ★1月下旬~3月の主な予定

1/26(木) 岩手県立高校推薦入試  
1/27(金) 3年後期末考査(~2/1)  
1/27(金) 2年共通テスト早期対策模試(~1/28)  
1/29(日) 情報処理検定  
1/31(火) 1・2年お仕事フェア  
2/3(金) 2年共通テスト対策模試(~2/4)  
2/9(木) 1・2年後期末考査(~2/14)  
2/10(金) 3年登校日  
2/16(木) 学校評議員会②  
2/21(火) 3学年PTA・PTA役員会②  
2/28(火) 卒業式予行・同窓会入会式

3/1(水) 卒業式  
3/2(木) 学校安全の日  
3/3(金) 大掃除②  
3/7(火) 高校入試一般選抜学力検査  
3/15(水) 高校入試合格者発表  
3/22(水) 終業式・離任式  
3/23(木) 高校入試二次募集  
3/27(月) 高校入試二次募集合格者発表  
3/29(水) 入学手続き  
※ 諸般の事情により、急遽、中止または日程・内容の変更を行うことがありますので、ご了承ください。